

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Problematika yang terjadi pada Rumah tangga korban tragedi Sampit yang telah melaksanakan perkawinan ialah terpisahnya pasangan suami dan istri saat terjadinya tragedi tersebut, dikarenakan untuk menyelamatkan diri dari tragedi yang sedang terjadi pada tahun 2001 yang lalu. Setelah selesainya kejadian tersebut sehingga dari para pihak istri korban tragedi Sampit tidak mendapatkan kabar berita dari suaminya yang terpisah dari istrinya. Sehingga sang istri tidak mengetahui suaminya masih hidup atau sudah meninggal. Serta ada juga sang istri mengetahui kabar berita keberadaan suaminya masih hidup tetapi sang suami tidak pulang ke Kota Sampit untuk berkumpul bersama istrinya sebagaimana kehidupan rumah tangga pada mestinya.
2. Akibat dari tragedi Sampit tersebut penyelesaian problematika bagi rumah tangga yang terkena musibah tragedi sampit, khususnya yang telah melaksanakan perkawinan yaitu istri yang kehilangan atau di tinggal suaminya saat tragedi sampit, saat sang suami berusaha menyelamatkan nyawanya, sehingga setelah tragedi sampit berakhir, istri yang kehilangan atau ditinggal suaminya tersebut mengalami himpitan ekonomi dalam menafkahi anak-anak dan dirinya sehingga ada korban yang memilih untuk menikah dengan laki-laki lain dan juga memilih untuk tidak menikah lagi. Adapun korban tragedi sampit yang memilih menikah dengan laki-laki lain setelah menjalani pernikahan beberapa tahun lamanya, ternyata suami yang pertama kembali pulang menemui

istrinya. Suami yang kedua merelakan istrinya kembali dengan suami pertamanya di karenakan di ketahui masih hidup dan ingin kembali rujuk dengan istrinya yang telah lama di tinggalkannya, di antara kedua belah pihak perkara tersebut di selesaikan secara kekeluargaan dan dengan damai. Ada juga dari beberapa korban tragedi tersebut menyakini suaminya masih hidup tetapi memilih untuk bersama suami yang baru apabila suaminya kembali.

B. Saran

Hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis dalam judul skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan. Sebagai saran peneliti selanjutnya, yang ingin meneliti permasalahan dalam rumah tangga khususnya seperti terjadinya tragedi yang telah terjadi di Kota Sampit yaitu peperangan antar etnis yang berujung kepada problematika rumah tangga yang kehilangan atau terpisah dari suaminya sehingga tidak mengetahui kabar berita dan keberadaannya. Sehingga Peneliti selanjutnya dapat menyempurnakan hasil penelitian ini yaitu pada rumah tangga yang tertimpa musibah atau tragedi yang serupa seperti terjadi di kota Sampit.

Peneliti berharap penelitian ini dapat dijadikan rujukan dan pembelajaran bagi kita, bahwa walaupun kita berbeda-beda suku akan tetapi kita harus saling hormat-menghormati satu sama lain, agar kejadian ini tidak terulang kembali di masa yang akan datang.